



Regionaljournal Steiermark



## Holztransporter in Stadl-Predlitz geborgen

Ein Holztransporter fuhr kürzlich mehrmals über eine Brücke in der Gemeinde Stadl-Predlitz. Bei der letzten Fahrt an diesen Tag brach die Holzbrücke ein. Der Lkw landete samt Ladung im Scharbach. Der Lenker konnte sich ohne Verletzungen selbst aus dem LKW befreien. Die Bergungsarbeiten gestalteten sich schwierig. Alarmiert wurden neben der Feuerwehr Stadl die Kollegen aus Neumarkt sowie die Kärntner Feuerwehren Glödnitz und Metnitz. Die Feuerwehrleute stellten sicher, dass keine Betriebsmittel mehr auslaufen und sie errichteten eine Ölsperre. Sachverständige prüfen nun warum es zu dem Unfall auf dem Forstweg gekommen ist. Es wird aber vermutet, dass Unwetter der vergangenen Tage die Brückengräben unterspült haben könnten.

